

## Alumni Akmil 93 Bersama Kodim 0705/ Magelang Gelar Garasi Donasi Barang Untuk Warga

Rony - [MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM](https://MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 28, 2023 - 08:06



*Kodim Magelang Bersama Alumni Akmil 93 Saat Menggelar Bakti Sosial di Wilayah Dusun Citran Desa Ngepanrejo*

MAGELANG- Kodim 0705/ Magelang bersama alumni Akmil 93 menggelar Bakti

Sosial berupa pemberian barang layak pakai kepada warga masyarakat Dusun Citran Desa Ngepanrejo Kabupaten Magelang, ( 27/12) Rabu kemarin.



Kehadiran rombongan yang dipimpin oleh Kolonel Cpl Argo Ponco Yuwono beserta ibu didampingi Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto dan pengurus Persit KCK Cabang XXV Koorcab Rem 072 Pamungkas disambut oleh Kades Ngepanrejo Nur Hakim beserta warga masyarakat Dusun Citran.

Mengawali sambutannya, Kolonel Cpl Argo Ponco Yuwono menyampaikan, acara Bakti Sosial dengan adanya Garasi Donasi Barang pakaian layak pakai yang di berikan oleh warga masyarakat dusun Citran ini, merupakan wujud kepedulian TNI khususnya alumni Akmil 93 bersama Kodim Magelang dalam meningkatkan hubungan silaturahmi dan untuk saling berbagai kepada warga masyarakat di wilayah Desa Ngepanrejo," terangnya.

Bentuk kegiatan garasi donasi barang ini, selain untuk membantu warga masyarakat juga merupakan sarana untuk meningkatkan komunikasi dan menjalin silaturahmi kepada warga masyarakat di wilayah Ngepanrejo.

Selanjutnya kehadiran kami bersama Kodim 0705/ Magelang ke hadapan bapak ibu sekalian, tidak lain untuk saling peduli antar sesama juga untuk memupuk rasa kebersamaan. Semoga apa yang diberikan sebagai bentuk dukungan moril sehingga donasi barang layak pakai bisa dirasakan oleh warga masyarakat di dusun Citran Desa Ngepanrejo," pungkasnya.



Ditempat yang sama, Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto mengatakan, bentuk kegiatan garasi donasi barang layak pakai kepada warga masyarakat dusun Citran merupakan salah satu bagian dari pembinaan teritorial TNI AD dalam upaya meningkatkan kesejahteraan bagi rakyat dalam bentuk pemberian berbagai jenis pakaian, sepatu maupun sandal yang masih layak pakai. Dengan demikian warga dapat menikmati dan mensyukuri apa yang diberikan oleh alumni Akmil 93 yang diwakili Kolonel Cpl Argo Ponco Yuwono beserta rombongan," ucap Pasiter.



Lanjut Pasiter, Kodim 0705/ Magelang sangat mendukung penuh kegiatan bakti sosial yang langsung menyentuh ke masyarakat dengan bentuk membagikan barang layak pakai kepada warga masyarakat di wilayah Kodim Magelang.

" Kami sangat mengapresiasi acara garasi donasi barang layak pakai kepada warga masyarakat desa Ngepanrejo, sehingga dengan adanya bakti sosial dapat menjadi bentuk perhatian dan kepedulian TNI kepada rakyat di wilayah" tutupnya



Acara bakti sosial alumni Akmil 93 di Dusun Citran menyalurkan bantuan baju layak pakai, berbagai jenis sepatu dan sandal yang masih layak dan masih banyak barang lainnya, semua itu diberikan secara gratis dan cukup dirasakan dampaknya oleh masyarakat di dusun Citran.

Pada acara bakti sosial dihadiri oleh Kolonel Cpl Argo Ponco Yuwono beserta ibu Dianita, Pasiter Kapten Kav Sriyanto, Babinsa, pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang, Nur Hakim Kades Ngepanrejo dan tokoh masyarakat serta warga masyarakat Dusun Citran Desa Ngepanrejo.

Pen: 0705/ Mgl.